

お元気ですか

つかじさちの

フレッシュ便

第703号



日本共産党高知県議会活動報告
2013年11月3日発行
電話 088-823-9524 (議会控室)
088-843-9281 (自宅)

ぬりんピックよさこい高知
1万人が集い大成功で幕



「迷惑防止条例」県民の声を改訂

法的根拠もなく、罰則強化では解決しないと反対

共の9月県議会に突然「公衆に著しい迷惑をかける暴力的不当行為等の防止に関する条例」の一部改訂案が提出されました。違反者に懲役一年以下、10万円以下の罰金と科す等、罰則も強化するもの。世襲だけじゃありません。私たちが反対理由は以下の通りです。

①県民の人権にかかわることなのに弁護士会など、専門家や県民の意見を問うパブリックコメントの運用はしていない。②マニュアルもなく、パットやゴルフクラブも持ち歩いているだけでも職務質問されるなど、現場警察官の恣意的判断で運用される危険性がある。

③「嫌がらせ行為」の対象に、行政の業務や正当な行為について調査し問いただし、抗議、是正を求めるとも含まれる可能性がある。④現行条例で法的にどういう限界があるのかという立法事実が明確に示されていない。⑤社会問題になってい

る迷惑行為は、社会的に孤立していたり、精神疾患を伴ったものが少なくなく、「累犯」には単なる罰則強化では効果がなく、福祉的支援が必要である。私たちの指摘に対し、控之室を訴えた眞警本部長は「この指摘どおり、準備不足、県民に迷惑をかけるないようにする」と述べた。しっかり監視することが必要です。

10月26日から29日までの4日間、わ26回全国健康福祉祭こうち大会が開かれました。全国から、60人以上の選手のみなさんがスポーツ、文化の腕を競い、交流を深め、高知の自然や食を楽しんで下さいました。開会式、閉会式とも県民参加のすばらしい文化行事がくりひろげられました。選手団はもちろんなら、関係者のみなさんの疲れまでです。

なるがも日記

No.701



先週でかゝるがも日記が700号になっていました。書き始めた頃はマオだった長男も25才になって、今、松山で働いています。先日電話をすると、「捜る前におかあに絵本読んでほしい。よかったら、携わけて可だが」とか言いだして、おねと大笑い。おねは「おね」といって話さなくしました。家族やみなさんに支えられてきた議員活動です。今後とも、この指針を支援下さいますよう、よろしくお願いたします。

憲法公布67周年 県民の7どい
11月4日(月) 18時30分 参加費 1,000円
RKCホール 主催 259条の会
講演 宇都宮健児元日弁連会長